
Protokoll der Gemeindeausschusssitzung vom 18. August 2021, 19.30 Uhr 

Entschuldigt: Sabine, Beate, Reinhold, Anni, Jürgen, Nathalie 

Anwesend: Karl-Heinz, Bernhard, Karl, Nicole, Doro, Doris, Marianne, Heike, Änne, Rajeh, Stefan, Jens 

Verwaltungsausschusssitzung am 25. August auf dem Saal 

Jürgen sucht Mitstreiter, die aufbauen helfen, am gleichen Datum um 17.30 Uhr (Marianne, Malte, 

Nicole, Jürgen). 

Die Teamleitung der Pfarrsekretärinnen wussten von nichts. Ist noch nicht Thema in der Pfarrei. 

Es gibt noch keinen Beschluss seitens des Verwaltungsausschusses. Es ist angedacht, den Kindergar-

ten neu zu bauen. Die Kommunikation ist schwierig, das Seelsorgeteam aus Alt-Heiligkreuz ist ein an-

deres Arbeiten gewohnt. „Wir können etwas in Bosco stemmen, Überlegungen können angestellt 

werden.“ 

Der Gemeindeausschuss bildet einen Planungsausschuss, wenn ein Beschluss verbindlich ist (nament-

lich 1 Vertreter und 1 Stellvertreter jeder Gruppe/Verein). Für Ideen wurde eine Emailadresse pfarr-

garten24@katholisch-ibb.de eingerichtet. 

Laut Pfr. Dördelmann gibt es die Zusicherung, dass Wünsche berücksichtigt werden. 

Der Beschluss, einen Planungsausschuss zu bilden, wenn ein Beschluss seitens der Verw.-Ausschus-

ses besteht, wurde einstimmig beschlossen. 

Nutzung Spielkeller für Babymassage (längerfristig) 

Anfrage: Spielkeller längerfristig für Babymassage zu nutzen. Dem wird auf Grund der kommenden 

Situation nicht stattgegeben, da der Spielkeller von den Messdienern genutzt wird. Raum 2 wäre für 

Kinderwagen besser zu erreichen, Fahrstuhlnutzung, wärmerer Raum. Die Gruppe müsste sich einen 

Schrank für Materialien mitbringen. 

Die Fabi holt ihre Sachen aus dem Spielkeller, Änne klärt mit Jutta, was mit deren Sachen passiert. 

Beschluss: Raum 2 für Babymassage zur Verfügung zu stellen, wurde einstimmig beschlossen. 

Nutzung Spielkeller (Ergänzung) 

Dem Beschluss vom 7. Januar 2020 wurde dahingehend ergänzt, dass der Spielkeller (während der 

Bauzeit des neuen Kindergartens) als Lagerfläche für Gemeindematerialien aus dem Pfarrhaus ge-

nutzt werden kann. 

Ggf. könnten im Kirchenkeller und Turm ebenfalls Materialien untergestellt werden. Es gibt die 

mündliche Zusicherung von Pfr. Dördelmann, dass es Hilfe beim Umzug gibt. 

Die KAB hat schon einen Ausschuss gebildet, die sich damit befasst, was aus dem Pfarrhaus gelagert 

werden soll. 

Verschiedenes 

Erntedankfest 

Am 26. September ist Erntedankfest in Bosco. Karl hat mit dem Ordnungsamt der Stadt gesprochen, 

ob etwas möglich ist bez. Speisen und Getränke. Eine Antwort erfolgt am Dienstag. Danach be-

schließt die KAB, ob Speisen und Getränke verkauft werden. 

Der Kindergarten hat schon nachgefragt, ob etwas stattfinden kann/darf. Der Kindergarten bringt die 

Erntegaben. 
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Flohmarkt 

Am letzten Augustwochenende soll ein Flohmarkt im Pfarrgarten stattfinden, Samstag und Sonntag, 

jeweils von 14 bis 18 Uhr. 

Anfrage einer Jugendgruppe für den Boscohaus-Keller 

Die Anfrage wurde an Timo weitergeleitet. 

Wahlen Kirchenvorstand/Pfarreirat 

Für den KV gibt es genügend Wahlvorschläge. Für den Pfarreirat werden noch Mitstreiter gesucht. Es 

gibt Kirchen in der Pfarrei, die keinen gestellt haben. 

Kurzfristige Vorschläge an Stefan oder Heike innerhalb der nächsten 14 Tage. 

Kirchenbüro 

Die Öffnungszeiten ändern sich ab Mitte/Ende September: Montags- und Donnerstagsmorgens von 9 

bis 11 Uhr. 

 

Beschlüsse und Ergänzungen des Gemeindeausschuss 

Bildung eines Planungsausschusses, wenn ein Beschluss des Verw.-Ausschusses besteht. 

Gruppe Babymassage wird Raum 2 zur Verfügung gestellt. 

Ergänzung des Beschlusses vom 7. Januar 2020: während der Bauzeit des neuen Kindergar-

tens kann der Spielkeller als Lagerfläche der Gemeindematerialien aus dem Pfarrhaus ge-

nutzt werden. 

 

 

Für das Protokoll  

Jens Michael Eiben 

 

 


